

深田サロン 菅野 福代さん

私たち「深田サロン」では、県道沿いの花植えや芋煮会など楽しく活動しておりますが、3月4日に議会傍聴させていただきました。

緊張とわくわく感を感じながら議場へ入り、議会では、議員さんが市内で起きている諸問題について活発に質問され、市長、市の幹部の皆さんたちと議論している姿を見ることができました。

議会傍聴で、立派な議員さんたちに守られ私たち市民があることを感じて帰ってきました。



深田サロンのみなさん

日本大学 吉田 光揮さん

このたび、NPO法人議員インターンシップ活動の一環として、議会傍聴という他では経験できない貴重な体験をさせていただきました。実際に傍聴してみて、議会の雰囲気や活動内容を肌身で感じることができ、議員の細かな部分への追及やそれに対する受け答えの丁寧さなど、とても勉強になりました。

二本松市で市の抱えている問題点に真摯に取り組む姿を傍聴し、私自身考え方を変えていこうと感じました。



3月4日 一般質問を傍聴されたみなさん

傍聴者の声

日本大学 川井 海人さん

今回、NPO法人ドットジェイピーの議員インターンシップの活動の一環として、議会傍聴をさせていただきました。

初めての議会傍聴でしたが、議員の二本松をより良いまちにしていきたいという強い思いを議会を通して感じることができました。

また、私たち若者がもっと政治に関心を持ち、行動していかなければならぬと思いました。

福島大学 水間 遥香さん

今回、議員インターンシップの一環として、二本松市議会の傍聴に参加しました。議会を傍聴するのは初めての経験で、大変勉強になりました。議員さん方の熱意溢れる議論に感銘を受け、二本松市をより良くするには何が必要なのか、考えさせられました。

また、議会では市民に寄り添った詳細な話をされていることを知り、今までより議員さんや政治というものが身近に感じられるようになりました。

福島大学 野呂 彩音さん

今回が初めての議会傍聴でした。私は二本松市民ですが、住んでいる区域以外のことは初めて知ったことばかりでした。

住んでいる区域に関する問題も、私には思いつかないような視点で議論が繰り広げられていくことは、市民としても、客観的なまちづくりとしても、とても勉強になることばかりでした。このような視点を持ち、その解決策を思いつけるようになりたいと、傍聴して感じました。



インターンシップの学生のみなさん

委員長
副委員長
委員
編集委員会

佐佐加本安鈴堀
久藤藤多齋木籠
間
好運建俊政一新
夫喜也昭保弘一

決意です。
（佐久間）
張つていなくて
も全力で頑
進のため、議
会として
市民の皆さ
んの幸せ増
進が期待
されます。
今後とも、
効果が期待
されます。

さて、3月定例会では令和4
年度の市予算が可決され、それ
ぞれの事業
が全世界に影響をもたらしてお
ります。
台風19号の被害の河川災害
復旧はまだ完了していない現状
である中、昨年からの新型コロ
ナ感染症が拡大しておりますし、
それに加え米価の下落と2年連
続の地震被害もあり災害が続い
ております。また、世界ではウ
クライナに対し2月24日からロ
シアの侵略が始まつたこの暴挙
が全世界に影響をもたらしてお
ります。

編集後記

